



Christian Wigand ist seit September 2024 amtsführender Leiter der Vertretung der Europäischen Kommission in Österreich. In der Kommission unter Präsident Jean-Claude Juncker war er ab 2014 Sprecher für die Bereiche Arbeit und Soziales sowie Justiz und Verbraucherschutz. Unter Präsidentin Ursula von der Leyen war er im Sprecherdienst von 2019 bis zuletzt zuständig für Rechtsstaatlichkeit, Justiz, Verbraucherschutz und Gleichstellung. Vor seinem Wechsel nach Brüssel war Wigand in Wien unter anderem Sprecher und Kabinettsmitglied für europäische und internationale Angelegenheiten der Justizminister Wolfgang Brandstetter und Beatrix Karl. Der gebürtige Grazer hat Theologie und internationale Beziehungen studiert und ist Absolvent der Diplomatischen Akademie Wien.